

7. Newsletter vom 18.12.08

Guten Tag liebe Leserin und lieber Leser,

Sie erhalten nun den **siebten** Newsletter der BiP, der in unregelmäßiger Reihenfolge erscheint. Verbesserungsvorschläge sind herzlich willkommen – ebenso Informationen Ihrerseits.

Viel Spaß beim Lesen.

Siegbert Bruders

+++++

Arbeitsgruppe und Leitbild

Die Arbeitsgruppe hat den **Leitbildentwurf** fertig gestellt. Dieser wird nun im Laufe des Dezembers überarbeitet und dann mit mascontour / Mathias Beyer abgestimmt. Danach erfolgt die Endredaktion durch die AG und etwa **Ende Januar 2009** wird es in einer größeren Bürgerversammlung vorgestellt. Die AG hat auch etwas zu den **einzelnen Bauabschnitten** von Herrn Hollesen gesagt:

- Der Bauriegel gegenüber von Travemünde wird ebenso abgelehnt wie das geplante Hotel.
- Gut vorstellen kann man sich eine gemeinsame Entwicklung des Hafengeländes unter Berücksichtigung der Interessen der jetzigen Anlieger.
- Auch ein Schwimmbad an der geplanten Stelle an der Norderfähre möchte keiner aus der AG.

+++++

Matthias Beyer von mascontour

Wie bereits im letzten Newsletter mitgeteilt, wird Mathias Beyer von mascontour uns in der nächsten Zeit beraten. Die hierfür notwendigen Finanzmittel in Höhe von ca. 1.500€ sind erst zum Teil eingeworben. Wir bitten herzlich um weitere Spenden.

Mascontour ist ein Beratungsunternehmen im Bereich Tourismus und Regionalentwicklung aus Berlin. Mathias Beyer ist Fachmann im Bereich Marketing in Verbindung mit sanftem Tourismus.

Näheres finden Sie auch unter www.mascontour.de

+++++

Spaziergang mit der CDU – Fraktion am 29.11.08

Im Rahmen unsere Herbstkampagne „Geheim geplant – jetzt wird enttarnt“ haben wir die Spaziergänge mit den Fraktionen fortgesetzt. Von der CDU waren Herr Petersen und Herr Mauritz und Herr Krause erschienen. Herr Lötsch war kurzfristig verhindert.

Auffällig war für uns, dass auch die CDU Zweifel am Investor Hollesen hat. Sowohl was seine finanzielle Basis angeht, als auch seine Bindungsfähigkeit an langfristige Projekte.

Deutliche Unterschiede gibt es bei der Bewertung des Waldes. Hier gibt es kein Signal, das die CDU auch den vollständigen Erhalt wünscht.

+++++

Spaziergang mit der Grünen – Fraktion am 30.11.08 / Travemünder Perspektiven

Nach ihrer Klausurtagung auf dem Priwall war die Fraktion der Grünen mit der BiP verabredet. Zur Fraktion der GRÜNEN hatte sich auch die Landtagsabgeordnete Angelika Birk gesellt, die für die Priwall eine wichtige Nachricht aus Kiel mitbrachte: Es gibt den Vorstoß aus Lübeck, das kleine Naturschutzgebiet hinter der Fischbratküche aus dem Naturschutz zu entlassen. Die Landesregierung wird es wohl auch diese Mal abschlägig bescheiden.

+++ Neuigkeiten +++ Mitgliederinfo +++ Neuigkeiten +++ Mitgliederinfo +++ Neuigkeiten +++

Die GRÜNEN unterstützen die BiP politisch, parlamentarisch und nun auch finanziell: Zwei weitere Baumpatenschaften konnten verzeichnet werden. Dieses Geld werden wir unmittelbar für die Arbeit mit mascontour nutzen.

Die GRÜNEN haben in der letzten Bürgerschaftssitzung einen Antrag eingebracht, den Vertrag der Stadt mit Herrn Hollesen durch das Rechnungsprüfungsamt begutachten zu lassen.

+++++

Zahlenspiele

Die BiP beschäftigt sich im Moment sehr intensiv mit Zahlen. Es geht um den Vertrag und die damit einhergehenden Kosten für die Stadt. Wir sammeln Zahlen zum Hafen um gezielt auch Investoren ansprechen zu können. Wir interessieren uns aber auch außerordentlich für die Belegungszahlen der Feriendörfer und die Kurtaxeeinnahmen.

Wenn sie hierzu Fragen, Anregungen, Ideen oder Wissen beisteuern können, sind wir hierfür sehr empfänglich.

+++++

Geheim geplant- jetzt wird enttarnt

Unsere Herbstkampagne neigt sich dem Ende zu. Im Januar werden wir noch einen Spaziergang mit der FDP und den Bürgern für Lübeck machen.

Herr Hollesen sieht sich offenbar gezwungen seine Pläne vorzeitig zu veröffentlichen. Ohne den Druck durch die Mobilisierung auf dem Priwall wäre dies wohl kaum passiert..

+++++

Neuigkeit:

An der Mecklenburger Landstrasse 14 befindet sich der neue Informationkasten der BiP mit den neuesten Informationen. Bitte informieren Sie hierüber auch Ihre Nachbarn und andere Interessierte.

+++++

Aktueller Kontostand:

Die BI verfügt nach Abzug der Kosten für den Rechtsanwalt zurzeit über ein Vermögen von ca. 650 €. Wir benötigen weiterhin jede Spende zur Finanzierung der Arbeit.

+++++

Berlin Tourismus Direktor Hanns Peter Nerger

Die BiP hat Kontakt zum scheidenden Berliner Tourismus Chef (BTM) Hanns Peter Nerger aufgenommen. Herr Nerger war von 1984-93 Direktor des Amtes für Lübeck-Werbung und Tourismus und der Kurverwaltung Travemünde – er kennt Travemünde also bestens. Insgesamt orientiert sich die touristische Branche zunehmend auch nach ökologischen Gesichtspunkten – hier ist also ein echter Markt, so Nerger. Eine Bebauung der Wasserlinie hält er für falsch. Im Januar wird das Gespräch fortgesetzt. Mehr hierzu im nächsten Newsletter.

+++++

Weihnachten

Die BiP wünscht allen ein schönes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch.

+++++

BI behutsame Priwallentwicklung e.V. (BIP)